



第42回

# 合唱祭報告！

2月13日(金)、第42回合唱祭を実施しました。合唱委員会を中心に準備を始め、インフルエンザの流行もあり大変なクラスもありましたが、なんとか開催することができました。

## ♪午前の部

1年3組	COSMOS
2年3組	心の瞳
1年5組	はじまり
2年1組	青い鳥
1年2組	ヒカリ
2年2組	証
1年6組	ひとつの朝



合唱祭パンフレット表紙

普段からにぎやかなクラスで、1人1人がしっかりと声を出して歌うことができました。そこから音程や強弱、曲の雰囲気を考え、最後には発声方法も意識しました。その結果、合唱祭までクラス全員で真剣に楽しく歌うことができ、総合優勝することができました！(2-1)

1 2-1



粘り強く練習を重ねるうちに、最初から考えられないほどに上達しました。最後まで諦めないことが大切だと気付かされた合唱祭でした。(1-6)



2 1-2

全員が積極的に協力をして、得意なことを活かしたり声かけ等をしてきました。直前に体調不良などで人が減ってしまいましたが、最終的には自信を持って歌うことができました！(1-2)



3 1-6

## ♪午後の部

2年7組	YELL
1年4組	虹
2年5組	信じる
1年1組	言葉にすれば
2年6組	正解
1年7組	あなたへ
2年4組	群青



吹奏楽部 演奏

## 指揮者賞



2年生にとっては最後の、1年生にとっては初めての合唱祭で、合唱祭を通して、新しい挑戦でたくさんのこと学べることや、仲間の存在の大切さを感じました。(2-4)

より良い行事にするために自分のできることを考えた行動を自然に出来るようになれました。自分たちは2年のために、次の文化祭や行事にこの経験を繋げたいです。(2-5)



## 伴奏者賞

### 1年生(48期)のコメント

- ・人を感動させることができる歌声を響かせることができたと胸を張って言うことができます。(1-1)
- ・パートリーダーや伴奏者・指揮者を中心に半端な物は見せられないという雰囲気作りをして、次第にそれがクラスに広がっていく感じがしました。(1-3)
- ・中学までのものは違ひ音楽の先生が教えてくれるのではなく、すべて自分たちで計画して練習をしなければいけないことや練習期間が短いことがとても大変でした。(1-4)
- ・最初は何から始めたらいいのか右も左も分からず不安だらけだったけれど、クラスのみんなが協力してくれて最後まで歌い上げることができて良かったです。(1-5)
- ・最高の合唱を作り上げてくれたみんなに、心からありがとうございます。(1-7)

## 2年生(47期)のコメント

- ・最後まであきらめずに歌い切れたことが一番の成果だと思います。練習を重ねる中でクラスの雰囲気も良くなり、本番では心を一つにして歌うことができました。(2-2)
- ・朝練や放課後の練習にも皆が積極的に取り組んでくれたことで、集大成と言えるような合唱を披露することができました。(2-3)
- ・本番ではお互いの緊張をほぐし、支え合い最高な「正解」を導き出せました。(2-6)
- ・私たち2-7は合唱祭がある週に学級閉鎖になってしまいました。合唱祭最後の追い上げ期間を失つてしましましたが、クラス一丸となり合唱祭前日の練習を頑張りました。(2-7)



## 合唱委員長コメント

生徒全員の努力やひとつひとつの想いが伝わるような素敵な合唱祭になりました。このように一つの作品を作り上げられたことはこれからの中学校生活にもつながると思います。合唱祭成功のためにご協力頂いた皆様、審査員の方々、先生方、ご来場してくださった保護者の方々、誠にありがとうございました。

合唱委員長

(写真撮影 広報委員、原稿作成 合唱委員、集約 教務部広報担当)